
Beschlussauszug
aus der

7. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow 
vom 23.06.2020

Top 9 Beratung zum Bau der Seebrücke

Der Bau der Seebrücke verzögert sich weiterhin. Die Gemeinde wie Bauplaner sind 
mit der Arbeit der Baufirma sehr unzufrieden. Immer wieder wird Corona als Ursache 
für die Verzögerungen genannt. Mitte Juli ist ein großes Gespräch mit der Baufirma 
geplant, um auflaufende Kosten für Schlecht-Wetter-Tage usw. zu klären. 

Auch im Bereich der Planungsfirma gibt es durch die Erkrankung von Herrn Büchner 
größere Abstimmungsprobleme. Amt und Gemeinde bemühen sich, bestmöglich zu 
koordinieren und die Arbeiten der Baufirma voranzutreiben. 

Herr Aehnlich gibt den Hinweis, dass im vorderen Bereich an der linken Seite ein 
„Knick“ im Stahlverlauf ist. Frau Riethdorf wird dies in der kommenden Bauberatung 
ansprechen.


	Niederschriftsauszug

